

Der Oktober bei den Fröschen !

Die Froschkinder haben abgestimmt..

unsere Sankt Martins Laternen werden „tiefseetastisch“ !

Unsere Gruppe wird jeden Tag bunter und strahlt vor lauter Meeresbewohnern.

Sind sie nicht toll geworden ? :)



Von dunklen Regentagen lassen wir uns nicht die Laune verderben !

Mit ein wenig Modelliermasse, Wasser, Zahnstochern und ganz viel Fantasie haben wir ein gemütliches Bastelangebot zum Thema „Herbst“ angeboten und den Fokus dabei gezielt auf die Handmotorik gelegt und diese gefördert.

Die Kürbisse sind doch super geworden, oder?



Eure

Frösche



